

Un membre du Congrès qualifie de transcendants des liens entre le Venezuela et la Colombie



roy-daza

Caracas, 30 août (RHC) Le député à l'Assemblée nationale (parlement) vénézuélien Roy Daza a qualifié aujourd'hui de transcendant le rétablissement des relations diplomatiques entre son pays et la Colombie, qui se traduira par des avantages mutuels à l'avenir.

Dans une interview accordée à la chaîne Venezolana de Televisión, le membre de la Commission des affaires internationales du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), a déclaré que l'événement peut être considéré comme un échec pour ceux qui ont essayé de diviser et de séparer cette communauté d'intérêts.

Il a souligné qu'il s'agit d'une défaite politique pour l'urbanisme, qui "n'a pas réussi à établir son programme de violence", mais bien au contraire, car les portes entre les deux pays sont désormais ouvertes.

M. Daza a souligné qu'avant la rupture en 2019 des relations politiques et diplomatiques, les échanges commerciaux entre Caracas et Bogota s'élevaient à six milliards et demi de dollars et sont restés à zéro, ce qui, selon lui, est une absurdité "car personne ne peut donner une explication logique".

Il a rappelé que le Venezuela est historiquement un fournisseur du secteur intermédiaire de l'industrie, et la Colombie de denrées alimentaires.

Le législateur a également mentionné l'interrelation qui existe le long de la frontière de plus de 2 000 kilomètres, notamment dans les États de Táchira et de Zulia, où il existe des liens économiques et sociaux indissociables.

Même la fermeture de la frontière ou les agressions de l'ancien président Iván Duque (2018-2022) contre le président Nicolás Maduro et le Venezuela ne pourraient empêcher cette relation, a déclaré le leader politique du PSUV.

Face à cette nouvelle situation, nous devons reconstruire les relations, ce qui "prendra du temps et ne sera pas facile", mais il y a une grande volonté de la part du président colombien, Gustavo Petro, et de son homologue vénézuélien, a déclaré M. Daza.

La veille, après trois ans de relations interrompues, les gouvernements du Venezuela et de la Colombie ont formalisé leurs liens politiques et diplomatiques, avec la remise officielle des lettres de créance des ambassadeurs respectifs à Caracas et à Bogota. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297906-un-membre-du-congres-qualifie-de-transcendants-des-liens-entre-le-venezuela-et-la-colombie>



Radio Habana Cuba